
広報（６）

平成２２年度のコミわか部会長さんを紹介します。

①上半期が終わりましたが、事業の達成度や今後の部

の目標は？

②座右の銘は？

人権教育部会長
深澤 順子 さん

①１１月は人権強調月間です。この機会

に家族で人権について話し合いましょ

う。「みんなで創ろう 住みよいわかつ

き」。イジメや差別のない明るい若槻を創

りましょう。

②人のため、皆のため。それがやがて自

分に返ってくる。
青少年部会長

渡会 昌輝 さん

①上半期は挨拶運動「愛の声掛け運動」

を実施しました。今後は子供向けの原体

験事業の実施や子ども会育成会のあり

方を検討し、子ども達の自主性・自立性

を高めていきたい。

②行き詰まりは展開の一歩である

福祉部会長
羽賀 文夫 さん

①通年事業の福祉自動車・家事援助、

児童クラブ等は順調に進行中。住宅

デーの申込みは倍増し、推進員、コー

ディネーター・ワーカーなどが一体となっ

て事業進行中。今後の目標は、「福祉活

動計画」の達成とそのためにも「まちづく

り部会」等の設置が必要と思う。

②住み慣れたこの地で安心して暮らし続

けられる町に。
公民館部会長

田中誠一郎 さん

①例年行ってきた事業については、ほぼ

達成できたと考えている。

組織変更に合致させるのが精一杯で、

現状では新規事業あるいは内容変更は

困難である。

②歩きながら考える。

コミわかグリーン倶楽部

花岡 武雄 さん

①若槻東条、徳間地籍に合計３３区画の

「コミわか農園」の利用を開始したが、残

り２８区画はまだ使用されていない。土

壌改良が済み次第、遂次使用開始して

いく予定。

②とりあえずやってみる。そして、それか

ら考える。
健康部会長

春日 桂子 さん

①事業計画に沿って講習会等を行いま

した。

後半も一人でも多くの人に、健康管理に

関心をもっていただけるような活動を目

指します。

②自分以外はみな師である。

環境部会長
徳重 昌志 さん

①ゴミの問題からアレチウリの駆除等事

業計画を粛々と実施しました。

河川パトロール、水質調査、エコドライブ

講座で終了ですが、環境にやさしく住み

よいまちづくりを目指していきたい。

②あきず、あせらず、あきらめず
資源活用部会長
宮澤 清男 さん

①「ほたる再生事業」で土京川の観賞路

整備を実施したが、今後の維持管理が

課題。他の事業も関係機関が連携して

継続した取組みが必要と思う。これらの

活動を通して世代を超えた自然環境意

識の醸成に寄与できればと思う。

②本気ですれば面白い、何とかなる、本

気ですれば助けてくれる

防犯部会長
大塚 武雄 さん

①部会の事業の進捗は、具体的な実施

方法等で若干時間を要したが、概ね計

画どおり推移している。

「安全で住みよいまちづくり」推進のた

め、引き続き事業を展開していく。

②有言実行
交通安全部会長
藤澤 純雄 さん

①部会の発足時に計画した各事業は目

標に達成したと思います。

安全で安心の出来る地区にするために

安全防災部３部会合同の事業も考え、

全住民が参加出来るような計画を考え

たいと思う。

②誠心誠意

防災部会長
粟野原 潤 さん

①今まで課題としていた安全防災行動

計画の策定と行動マニュアルの作成に、

半年間夢中で来ました。

本年度懸案となっている自主防災会連

絡協議会の開催及び情報伝達訓練の事

業を行う予定です。

②奉仕の心


